

## さあ2学期のスタート



元気な声が戻ってきました。学校は子どもが主役です。休み中は **だらっ遊び**運動お手伝い<sup>勉強</sup>・・・といったところではないでしょうか。いやいや・・・という人もいるでしょうが。

さて2学期は、夏から秋そして冬と3シーズンにわたる長い学期です。子どもたちにとっては心も体も大きく成長する時期です。本校は笑顔で過ごす『笑学校（しょうがっこう）』をめざしてきましたが、一人一人いつも笑って過ごしてきたわけではありません。毎日いろいろなことがあります。しかし、本校は、「どんな行動にも理由がある」といったスタンスで児童理解を考えています。見つめ見まもり認めることを大事にして、**やさしく・かしこく・たくましく**育てていきたいと考えております。

裏面に始業式の校長あいさつを載せてあります。式では「やれないのか、やらないのか」と「人への寛容」の話をしました。

これからも敷居の低い職員室をめざし保護者の方や地域の方と子どものことを話し合いたいと思います。2学期もよろしくお願いいたします。

### お帰り！阿部 環先生

3月から、病気休暇を取得していた阿部環先生が8月19日から復帰しております。体の状態もよく、張り切っていますのでどうぞよろしくお願いいたします。

### ようこそ三輪小へ

秋田大学3年 野口 愛さん（柏原）  
28日から3週間本校で教育実習として学ぶことになりました。野口さんは、小学校の教員を目指しています。2年生を中心に実習してもらいますが、専門が社会科なので4年生でも授業をする予定です。高校でも生徒会長を務めたほど「前向き」な人柄です。三輪出身ですので特に期待しています。

### ありがとうございました！

皆様のおかげで無事に事故もなく夏休み中の開放が終了しました。お忙しいところありがとうございました。今後子どもたちの夏の楽しい体験、体力作りのためにご協力をお願いします。

### 夏休み作品展

8月28日の昼から9月4日まで、夏み中に頑張った作品が図工室に展示されます。どうぞご家庭の皆様も来校してご覧ください。

### みわっこの活躍

#### 祝 全県女子相撲大会団体準優勝

<5年鈴木優月 4年高橋悠杏 4年加藤莉杏>  
個人4年の部準優勝 4年 吉田実久李

#### 相撲東北大会で健闘 5年 武石 侑

8月17日に八幡平市松尾相撲場で行われた、全日本小学生相撲大会東北ブロックに参加してきました。秋田県代表として堂々たる相撲で初戦を勝ち抜いた侑君は、次の全国大会出場がかかる試合では惜しくも敗れ、全国大会を逃してしまいました。しかし、侑君は来年への雪辱に燃えている様子でした。相撲部は9月に行われる西馬音内の奉納相撲に向けてこれからも練習を頑張ります。声援を！

#### 羽後 MMC（女子バスケ）健闘

先日8月1日に秋田 CNA アリーナで行われた全県大会では、1回戦の強豪井川小学校との戦いでは、前半は優位に進めたものの、後半は追い上げられ残り数十秒で逆転されるという手に汗を握る攻防でした。1点ビハインドからラスト数秒で6年生和葉さんのゴール下からのシュートが決まり劇的な勝利で2回戦に進みました。2回戦は新山小に敗れましたが強豪チームに最後まで挑む姿に感動しました。

1回戦 羽後46対45井川小 2回戦 羽後39対53新山小

#### 全県席書コンクール

糸幅の部 銅賞 加藤 莉杏